



CDU

Viel getan. Viel zu tun.

CDU-Ortsverband Erbach

Ortsverbandsvorsitzende:

Monika Mack
Andreasgasse 6a

65346 Eltville – Erbach

☎ 0171 / 9991926

eMail: mackmoni@yahoo.de

Datum: 01.11.2023

CDU-Ortsverband Erbach * Andreasgasse 6a * 65346 Eltville am Rhein – Erbach

An

Ortsvorsteherin Claudia Rohrmann

Gesamt-Haushaltsantrag: .

Folgende Punkte bitten wir im Haushalt aufzunehmen:

- 7000 Euro für den Spielplatz im Draiser Weg (Gestaltung der Wände)
- Umbau der Beleuchtung des Nepomukplatzes auf LED Beleuchtung mit PV-Paneeelen über den Bänken zu deren Betrieb
- Wiederaufnahme des Baues der dringend benötigten Behindertentoilette am Parkplatz Rheinallee
- Anschaffung und Montage einer Fahrradreparatursäule (Umsetzung Beschluss OB)
- Fußweg zwischen Schule und Turnhalle
- Setzen von einem oder mehreren Bäumen an der „alten Eiche“ als Ersatzmaßnahme

Begründung

Der Spielplatz bzw. die dortigen Mauern müssen saniert werden. Dazu gibt es bereits ein Konzept eines Künstlers. Wir bitten diesem Konzept zuzustimmen und dies auch zeitnah umzusetzen.

Der Nepomukplatz sollte wieder beleuchtet werden, um Erbacher Bürgern eine sichere Atmosphäre zu bieten. LED ist eine sparsame Form der Beleuchtung. Um den Stromverbrauch gering zu halten, sollte man dort mit Photovoltaik-elementen arbeiten, welche gut über den überdachten Sitzgelegenheiten angebracht werden können. Die Beleuchtung, analog zur Beleuchtung der Kapelle, bietet den Mitbürgern einen sichereren Weg über den Platz, der gerade in der jetzigen Jahreszeit sehr dunkel ist.

Eine Behindertentoilette fehlt nach wie vor in Erbach. Dem Antrag eine Behindertentoilette zu bauen wurde ja bereits vor Jahren stattgegeben und sie war bereits ein Punkt im Haushalt. Leider wurde er aus Kostengründen im letzten Jahr entfernt. Da aber der Bedarf nicht von der Hand zu weisen ist, bitten wir, diesen Punkt unbedingt wieder im Haushalt aufzunehmen.

Ebenso die bereits beschlossene Fahrradreparatursäule. Wir bitten, dies zeitnah umzusetzen

Zwischen Schule und Turnhalle gibt es keinen Gehweg und die Bürger sind gezwungen auf der Straße zu laufen. Dieses Projekt wurde bereits mehrfach diskutiert und geplant, jedoch nie weiterverfolgt. Es sollte zusammen mit einem Neubau der Turnhalle einhergehen, da die Turnhalle nun im mehr oder minder laufenden Betrieb umgebaut wird, sollte der Gehweg zeitnah realisiert werden.

Die alte Eiche liegt im Sterben. Es wäre schön, dass dort wenigstens eine neue Eiche gepflanzt werden würde, um dieses Ausflugsziel für die Bürger erhalten zu können.

A handwritten signature in blue ink that reads "Monika Mack". The signature is written in a cursive style.

Monika Mack
(Vorsitzende)